

# MAGAZINE

## Serius Menanggulangi Masalah Stunting, Pemkab Tanah Datar Berencana Gandeng UNICEF

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID](http://TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID)

May 29, 2022 - 07:24



Foto : [Journalist.id](http://Journalist.id)

BATUSANGKAR - Pemerintah Tanah Datar berencana mengandeng UNICEF Indonesia untuk meningkatkan angka cakupan imunisasi dasar lengkap di Tanah Datar . Hal itu pun menggambarkan bahwa pemerintah Tanah Datar sangat

serius menanggulangi masalah stunting di Luhak Nan Tuo ini.

“Kita bertemu dengan perwakilan UNICEF Indonesia, dalam rangka berkordinasi serta bersinergi, terkait peningkatan angka cakupan imunisasi dasar lengkap bagi Balita, Batita maupun Remaja,” ujar Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH, MH didampingi Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian, Kepala Dinas Kesehatan Tanah Datar Yesrita Zetrianis, di kantor Bupati setempat, Rabu (25/5).

Wabup Richi berharap masyarakat mengambil peran untuk mensukseskan program imunisasi tersebut, dalam upaya memberantas Penyakit yang Dapat Dicegah Dengan Imunisasi (PD3I).

“Tidak hanya pihak terkait, masyarakat juga perlu ambil andil dalam mensukseskan program imunisasi dasar lengkap ini. Apalagi ini gratis, menyehatkan dan layak dipakai,” ujar Wabup Richi.

Sementara itu, konsultan UNICEF Indonesia untuk Imunisasi Covid-19 dan Imunisasi Anak di Sumatera Barat Niprida Mardin mendukung kinerja pemerintah Tanah Datar dalam meningkatkan angka cakupan imunisasi dasar lengkap bagi masyarakatnya.

“Kita dari UNICEF sangat mendukung program imunisasi yang dicanangkan pemerintah daerah Tanah Datar. Selanjutnya, program pemerintah daerah akan diintegrasikan ke kita (UNICEF), tujuannya sama terkait stunting dan imunisasi,” ujar Niprida Mardin.

Dikesempatan itu juga , Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian mendukung program imunisasi, dengan turut mensosialisasikannya secara langsung ke masyarakat.

“ GOW berupaya aktif mensosialisasikan program ini ke masyarakat, dengan bekerjasama dengan pemerintah daerah, tim percepatan penurunan stunting dan pihak lainnya,” ujar Ny. Patty Richi Aprian. (JH)